

Wahl Delegierte Länderrat

Initiator*innen: René Pascal Knott

Titel: René Pascal Knott

Beschreibung

Hey ihr Lieben,

Wir sehen in den letzten Wochen immer mehr diejenigen, die für echte Lohnerhöhung auf die Straße gehen, während die Chefetagen dies als überzogene Forderungen degradieren und sich weigern, den Reallohn anzupassen.

Die Regierung baut mehr LNG-Terminals als nötig und setzt damit weiter auf fossile Energieträger. Die sind aber keine Alternative!

Den Ausbau des ÖPNV vergessen Wissing und Co auch schon wieder. Auf dem Land wäre bereits ein Stundentakt schon eine Verbesserung - sofern denn überhaupt eine Anbindung vorhanden ist.

Ausbau statt Abriss!

Alte Bahnstrecken werden abgerissen anstatt zu gucken, wie man sie wieder instandsetzen oder vielleicht auswechseln kann. Angeblich weil es sich ja nicht lohnen würde (denn sonst kämen Menschen ja auf die Idee, sie überhaupt zu benutzen).

Busstrecken werden auch nur für die „normalen Zeiten“ eingesetzt und den Rest des Tages fährt da kein Bus, weil da fährt ja kaum jemand ...

In Zeiten wo alles teurer wird und die Menschen überlegen, wie sie den Verlust ihres Reallohns kompensieren können, werden sie durch Wissings Verkehrspolitik gezwungen sich ein Auto zu kaufen, weil der bestehende ÖPNV keine Teilhabe ermöglicht.

Teilhabe für alle, nicht nur für einige!

Lasst uns mal den ÖPNV anstelle der Autobahnen ausbauen, damit auch alle etwas davon haben! So schaffen wir echte soziale Teilhabe für alle.

Wichtig ist, dass kein Mensch auf soziale Teilhabe verzichten muss, erst recht nicht weil das Geld zu knapp ist und man sich deswegen die Öffis nicht leisten kann. Daher braucht es ein flächendeckendes Sozial-, Azubi- und Studiticket!

Deswegen kandidiere ich für den Länderrat.
Schreibt mir, wenn du noch Fragen hast.

Bewerbung [PDF]

Hey ihr Lieben,

Wir sehen in den letzten Wochen immer mehr diejenigen, die für echte Lohnerhöhung auf die Straße gehen, während die Chefetagen dies als überzogene Forderungen degradieren und sich weigern, den Reallohn anzupassen.

Die Regierung baut mehr LNG-Terminals als nötig und setzt damit weiter auf fossile Energieträger. Die sind aber keine Alternative!

Den Ausbau des ÖPNV vergessen Wissing und Co auch schon wieder. Auf dem Land wäre bereits ein Stundentakt schon eine Verbesserung - sofern denn überhaupt eine Anbindung vorhanden ist.

Ausbau statt Abriss!

Alte Bahnstrecken werden abgerissen anstatt zu gucken, wie man sie wieder instandsetzt oder vielleicht auswechseln kann. Angeblich weil es sich ja nicht lohnen würde (denn sonst kämen Menschen ja auf die Idee, sie überhaupt zu benutzen).

Busstrecken werden auch nur für die „normalen Zeiten“ eingesetzt und den Rest des Tages fährt da kein Bus, weil da fährt ja kaum jemand ...

In Zeiten wo alles teurer wird und die Menschen überlegen, wie sie den Verlust ihres Reallohns kompensieren können, werden sie durch Wissings Verkehrspolitik gezwungen sich ein Auto zu kaufen, weil der bestehende ÖPNV keine Teilhabe ermöglicht.

Teilhabe für alle, nicht nur für einige!

Lasst uns mal den ÖPNV anstelle der Autobahnen ausbauen, damit auch alle etwas davon haben! So schaffen wir echte soziale Teilhabe für alle.

Wichtig ist, dass kein Mensch auf soziale Teilhabe verzichten muss, erst recht nicht weil das Geld zu knapp ist und man sich deswegen die Öffis nicht leisten kann. Daher braucht es ein flächendeckendes Sozial-, Azubi- und Studiticket!

Deswegen kandidiere ich für den Länderrat.

Schreibt mir, wenn du noch Fragen hast.



René Pascal Knott

Bewerbung für den Länderrat der GRÜNEN JUGEND

Über mich

Ich bin 22 Jahre alt und Tischler aus Minden. Wenn ich gerade Zeit habe, sind Musik und Basketball für mich eine super Möglichkeit, um auf andere Gedanken zu kommen.

Beistitzer Grüne Jugend Ostwestfalen-Lippe

2021 -2022

Sprecher Grüne Jugend Minden-Lübbecke

Seit 2022

Schatzi Grüne Jugend Ostwestfalen-Lippe

seit 2022

E-Mail: rene-knott@web.de

Telegram: @renekn